

Nanterre, le 28 juin 2023

**CONTACT :**

**Mélina COHEN-SETTON**

Attachée de presse

[melina.cohen.setton@editial.fr](mailto:melina.cohen.setton@editial.fr)

06 18 12 74 59

## **Patrick Jarry, maire de Nanterre, appelle au calme après une nuit de dégradations inacceptables.**

Nanterre a vécu l'une des journées les plus terribles de son histoire.

Tôt hier matin, nous découvrons avec stupeur, la mort d'un jeune de notre Ville consécutive au tir d'un policier lors d'un contrôle routier. Des images accablantes filmées par des passants faisaient le tour des médias, des quartiers, du pays, suscitant l'indignation et la colère des Nanterriens et de tout le pays.

Dès le début de soirée des groupes de jeunes pensant sans doute venger la mort de Naël, déclenchaient des incendies de poubelles, de mobiliers urbains, et de véhicules, et se sont confrontés avec les forces de police par des tirs de mortiers jusque tard dans la nuit.

Plusieurs bâtiments publics et privés, parmi lesquels des écoles, ont subi d'importantes et inacceptables dégradations parfois irrémédiables. Au petit matin la ville, leur ville, notre ville se réveille choquée, abîmée, balafrée et inquiète par ce déferlement de violence.

J'en appelle à toutes et à tous : arrêtons cette spirale destructrice, protégeons nos quartiers, nos biens communs qu'ensemble nous avons eu tant de mal à construire et à rénover.

Oui, avec sa famille et ses amis, nous voulons la justice pour Naël, nous l'obtiendrons par notre mobilisation pacifique, avec ses avocats devant le tribunal et avec tous ceux qui ont la justice au cœur.

Nanterre solidaire, qui a toujours su s'unir, se rassembler, ne peut s'abandonner à une violence sans issue, qui se retourne notamment contre ceux qui ont le plus besoin d'elle, de ses services, de ses quartiers et équipements

\*\*\*